



---

19 Août 2011 à 15h54

## Des artistes d'ici au symposium de Saint-Lambert

Par La Rédaction

---



Marc Galipeau peindra une oeuvre de grand format devant public, les 20 et 21 août, à la galerie Le Balcon d'art.

Cinq artistes professionnels peindront une oeuvre de grand format devant public, les 20 et 21 août à la galerie Le Balcon d'art, dans le cadre du symposium annuel de Saint-Lambert.

Il s'agit de Marc Galipeau, de Farnham, Marie-Andrée Leblond, de Cowansville, Paul Tex Lecor, Serge Brunoni et Claude Tremblay.

Les artistes Véronique Dubois, de Farnham et Sarah Fecteau, de Granby, feront également le voyage à Saint-Lambert à l'occasion du symposium.

Ce grand rassemblement annuel, fondé au début des années 80, propose également des ateliers gratuits pour enfants. Inscription obligatoire à la Tente des arts, sur la rue Victoria.

Les visiteurs auront par ailleurs l'occasion de participer à un encan silencieux au profit de la Fondation de l'Hôpital de Montréal pour enfants.

Le Balcon d'art est situé au 650, rue Notre-Dame, à Saint-Lambert.